

質問の件名及び質問の要旨（質問時間）	答弁を求める者
<p>1 運動公園内の運動施設と夜間照明の利用について (20分)</p> <p>平成9年7月29日に運動公園の区域が都市計画決定され、平成15年4月1日に開園。以来、はや9年余が経過しました。</p> <p>また、平成20年7月、藤繩市長から埼玉県知事に対し、農業大学校を含んだインターチェンジ周辺地域の整備について要望がなされ、埼玉県でも検討を重ねた結果、埼玉県農業大学校が鶴ヶ島市から熊谷市に移転することが決定。農業大学校の移転計画は当時平成25年とされましたが、「オオタカ」の営巣が見つかり、大学校移転の日程が変更となり、現状、平成27年4月開校予定になっています。理由としてオオタカは「オオタカ等保護指針」により、2営巣期を含む1.5年以上の生体調査が必要であり、3月から6月からは子育てに大切な営巣期なので工事を休止せざるを得ないとのことです。市としては農業大学校のスポーツ施設整備を市のスポーツ施策として当て込んでいることと思われますが、本来、運動公園の運動施設の充実が先行されなければならないと私は思っています。財政難然り、しかしながら財政難という語りぐちで行政は現状回避の様相ではないでしょうか。スポーツ行政施策は保健、福祉ともリンクしながら、将来にとっても大事なスポーツ環境整備となります。以下、市の見解とスポーツ施策について、また、運動公園内のスポーツ施設の多目的利用についてお伺いします。</p>	<p>市長 教育委員会委員長</p>
<p>(1) メイングラウンド及びサブグラウンドの利用について (2) 多目的広場A, Bの利用について</p> <p>2 市立学校への夜間照明施設設備設置と (20分) 総合型地域スポーツクラブについて</p> <p>スポーツ環境施設整備が急務である本市のスポーツ行政の遅れ解消のため、市立学校への夜間照明設備の設置をこれまでに何回も要望してまいりました。</p> <p>毎回同じ繰り返しではありますが、今後の高齢化社会への対応となる健康スポーツや生涯スポーツの普及、将来を担う子どもたちへのスポーツの指導的立場となる社会人にとっては、特に必要性のあ</p>	<p>市長 教育委員会委員長</p>

質問の件名及び質問の要旨（質問時間）	答弁を求める者
<p>る施設設備であり、また、東日本大震災での教訓のもと、万が一の夜間災害時での避難場所としても有効に利用できることは自明の理であります。</p> <p>今後の藤繩市政において、3ヵ年計画等の事業計画に施策として反映していただきたいと強く思っています。</p> <p>この夜間照明施設の設置については、過去に何度もお願いしています。また、直近では平成20年に一般質問でお願いし、既に4年が経過しているところです。</p> <p>一日も早く施設整備がされるよう望みます。また、スポーツ・レクリエーションの推進、振興に国、県が推奨している総合型地域スポーツクラブの普及について市の見解をお伺いするとともに以下質問を致します。</p> <p>(1) 事業計画として検討されたか (2) 施設整備のための見積り等されたか (3) 21～23年度の間に予算概要計上されたか (4) 今後の展開について (5) 総合型地域スポーツクラブについて</p>	